

Radio Granada

CADENA
SERSER2 dial
m80! Radiolé
escucha con nosotros la vida

Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

SER Cofrade

Es Tiempo de Toros

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Lunes, 14 de Mayo de 2012

Piden que las becas Erasmus respondan al coste de vida de cada país

11/05/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



Estudiantes de Erasmus reunidos hoy en Granada con motivo del 25 aniversario de este programa universitario han firmado una declaración para exigir mejoras como la de una nueva valoración de las becas que atienda al coste real de la vida en cada país de destino para abrir así este plan europeo a más alumnos.

En el marco de este XXV aniversario del Programa Erasmus, la Universidad de Granada ha investido Doctor Honoris Causa al expresidente del Congreso de los Diputados y uno de los impulsores del programa Erasmus, Manuel Marín.

Los estudiantes reunidos en la Universidad de Granada en representación de los alumnos que participan o lo han hecho en los programas Erasmus han acordado proponer a la Comisión Europea mejoras que universalicen estas becas y faciliten además la inserción laboral de los estudiantes en los países a los que acuden a formarse.

Una de las principales demandas de este colectivo de estudiantes pasa por mejorar el sistema de distribución de la ayuda financiera para que las becas se ajusten al coste real de la vida en el país de destino, y facilitar así que los estudiantes con menos recursos puedan optar al programa.

Los estudiantes reunidos hoy en la Universidad de Granada, que ha sido elegida sede nacional para la celebración de este aniversario, han demandado además una mejor gestión del reconocimiento de la formación para evitar complicaciones burocráticas en la tramitación de los créditos que han cursado a través del programa.

Los Erasmus han resaltado en su declaración, que trasladarán a todos los países miembros la necesidad de crear nuevos canales para facilitar el acceso al trabajo durante las estancias formativas y una mayor movilidad de los Erasmus sin beca.

Además, este colectivo de universitarios pedirá el desarrollo de herramientas para mejorar las capacidades lingüísticas con un sistema de acreditación que compare el nivel de un idioma extranjero antes y después de disfrutar de la beca Erasmus.

En el marco del XXV aniversario del programa, la Universidad de Granada ha nombrado Doctor Honoris Causa al expresidente del Congreso de los Diputados y uno de los impulsores del programa Erasmus, Manuel Marín.

“Puedo confesar que haber impulsado y peleado por la aprobación del Programa Erasmus es de las cosas que guardo un recuerdo imborrable y tengo la satisfacción de haber hecho un buen trabajo, y no podría decir lo mismo de algunas otras”, ha destacado Marín en su discurso de investidura.

Durante su investidura como Doctor Honoris Causa, Marín ha ofrecido un recorrido por la tramitación previa para aprobar el Programa Erasmus y los logros conseguidos durante estos 25 años de existencia.

Comparte

0

Me gusta

0



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

sigue en directo la emisión de
SER Radio Granada
escucha con nosotros la vida

@radiogranada en Twitter

Detenidos por asaltar a mujeres mayores, a las que estrangulaban para robar
<http://t.co/M6RVRmGh> 51 minutes ago

Un proyecto de la #UGR, premiado en el VI Concurso Universitario de Software Libre
<http://t.co/9on2kbAd> about an hour ago

Actualidad agenda cultural para este lunes 14 de mayo en Granada <http://t.co/FhQbm9oo> about an hour ago

Absueltos los dos detenidos del movimiento 15M en Granada | Radio Granada
<http://t.co/pYREMcEo> about an hour ago

la web de
SER cofrade

Homenaje a
CARLOS CANO

últimas noticias en Radio Granada

El Granada regresa de Madrid este lunes

El Granada vuelve este lunes a Granada. Aunque en principio tenía previsto regresar tras el [Leer más](#) →

Falcao, el 'tigre' del Atlético, da la permanencia al Granada

Radamel Falcao quedará ligado para siempre a la historia de nuestra ciudad. Su gol en [Leer más](#) →

Centenares de aficionados celebran la permanencia en la fuente de las Batallas

Una vez finalizado el encuentro en Vallecas, centenares de aficionados del Granada CF festejaron en [Leer más](#) →

Una familia pide ayuda para repatriar a un trabajador fallecido en Francia

Una familia de Calicasas ha abierto una cuenta bancaria solidaria para intentar recabar el dinero [Leer más](#) →

Un proyecto de la UGR, premiado en el VI Concurso Universitario de Software Libre

Francisco Javier Rodríguez López y Simeón Ruiz Romero, dos estudiantes de Ingeniería Superior en Informática [Leer más](#) →